

02

Bewerbung

Initiator*innen: Salvatore Mancuso (KV Köln)

Titel: Salvatore Mancuso

Foto



Angaben

Alter: 32

Geburtsort: NRW

Selbstvorstellung

Bewerbung als Delegierter für uns Kölner Grüne auf der LDK

Liebe Freund*innen,

ich will meinen Einsatz als LDK Delegierter der vergangenen beiden Jahre fortsetzen und bewerbe mich erneut um euren Zuspruch!

Seit ich als wissenschaftlicher Mitarbeiter für Migrations- und Flüchtlingspolitik unserer Landtagsfraktion mich tagtäglich nun auch hauptamtlich für eine menschenrechtsbasierte und nachhaltige Migrationspolitik einsetze, wird mir noch klarer, in welcher ernster politischen Situation wir uns befinden. Auf Anschläge und islamistische Bedrohungslagen reagiert die Politik mit gravierenden Einschnitten in Menschenrechte und läuft rechten Narrativen hinterher statt Ungleichheit, Ausgrenzung und Armut effektiv in den Mittelpunkt zu rücken.

Meine Expertise in diesem Bereich möchte ich auch auf Landesebene einbringen, um aktuelle Debatten zu bereichern und Lösungsansätze zu entwickeln, die sowohl den Schutz von Schutzsuchenden als auch die nachhaltige Integration von Menschen mit Migrationsgeschichte in den Fokus stellen.

In meiner Funktion als Sprecher des Ortsverbandes Lindenthal vertrete ich unsere grünen Positionen lokal und arbeite eng mit engagierten Parteimitgliedern zusammen, um grüne Politik vor Ort umzusetzen. Zudem bin ich Mitglied der Kommission zur nachhaltigen Einbindung von Menschen mit Migrationsgeschichte (KomMig), in der wir Konzepte entwickeln, um die Teilhabe und politische Mitbestimmung dieser Menschen in unserer Partei zu fördern.

Mein Engagement für Teilhabe und Vielfalt zeigt sich auch in meiner Rolle als Buddy im Lindenthaler Buddy-Programm, wo ich aktiv Neumitglieder unterstütze, sich in unserer Partei zurechtzufinden und ihren Platz zu finden.

Darüber hinaus bin ich Mitglied der Landesarbeitsgemeinschaft Migration und Flucht, von Bunt Grün NRW und Bunt Grün Köln, wo ich mich für eine offene, inklusive und diverse Gesellschaft einsetze. Aktuell arbeite ich mit der Heinrich-Böll-Stiftung NRW auch an einem Projekt zum Thema "Wie wird politische Macht verteilt?", in dem ich mich machtkritisch mit der gerechten und demokratischen Verteilung politischer Gestaltungswege in unserer Partei beschäftige.

Mit diesen Erfahrungen und meinem Engagement auf verschiedenen Ebenen möchte ich als Delegierter auf der Landesdelegiertenkonferenz mitgestalten, um unsere grünen Positionen zu stärken und gemeinsam Lösungen für die aktuellen politischen Herausforderungen zu erarbeiten.

Als Delegierter erhebe ich meine Stimme:

- *Gegen Einschränkungen von Menschenrechten und Asylrechtsverschärfungen*
- *Gegen eine diskriminierende Bezahlkarte für Schutzsuchende*

- *Für eine Stärkung unseres Vielfaltsstatutes*
- *Für politischen Gestaltungsspielraum aller Mitglieder - nicht der Wenigen*
- *Für Vereinbarkeit von Familie und Politik*

Deswegen frage ich euch liebe Freund*innen, schenkt ihr mir erneut euer Vertrauen?

Grün ist gut, bunt ist besser!